

La compensation mutualisée en Allemagne : quelles implications écologiques et territoriales ?



La compensation mutualisée en Allemagne (Ökokonto) s'est développée dès les années 1990. Dans la perspective d'une mise en regard des systèmes de compensation mutualisée français et allemand, les auteurs de l'article proposent une analyse « Atouts, Faiblesses, Opportunités et Menaces » pour souligner les caractéristiques de la compensation par Ökokonto. Les principales implications écologiques, territoriales mais aussi organisationnelles sont mises en avant pour ensuite en tirer de premiers enseignements vis-à-vis de la pratique française de la compensation mutualisée.

Auteurs du document : Dieckhoff, Léa, Bas, Adeline, Imbert, Ines, Darbi, Marianne

Obtenir le document : INRAE

Thème (issu du Text Mining) : MOT OUTIL

Date : 2022-02-01

Format : text/xml

Identifiant Documentaire : DOI:10.14758/SET-REVUE.2022.1.06

Source : Revue Science Eaux & Territoires " Sites naturels de compensation : quels freins et perspectives ?" (1775-3783) (INRAE), 2022-02-01, N. 38, P. 40-47

Langue : Français

Droits d'utilisation : info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/00751/86268/91584.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00751/86268/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/la-compensation-mutualisee-en-allemand-queelles-implications-ecologiques-et-territoriales0>

Evaluer cette notice: